



Liebe Leserinnen und Leser,

der Frühling kann kommen. Unser Unterstufenchor mit Solisten sowie der Eltern-Lehrer-Chor leisteten wunderbare musikalische Vorarbeit. Und siehe da, die Sonne schien gestern. Gut für unseren ersten Culture Day: So konnten wir als Schulgemeinschaft unseren "Tag der Vielfalt" in bester Atmosphäre begehen.

Herzliche Grüße
Michael Roth und Sabine Dalumpines

Was für ein Tag!



Heute ist deutschlandweit der "Tag der Vielfalt". Auch das Rupert-Neß-Gymnasium hatte einen solchen Tag, den "Culture Day". Dieser wurde am gestrigen Montagvormittag (22. Mai) begangen. RUPERT ist überwältigt, wie viele Ideen die Schüler*innen hatten und wie viel Mühe sie sich gegeben haben, das ihnen zugeteilte Land zu präsentieren. Dabei gab es viel über die Nationen zu erfahren, auch kulinarische Köstlichkeiten ließen uns in die vielfach fremden Kulturen eintauchen. Auf der Bühne im Pausenhof wurde reichlich getanzt und musiziert. Parallel dazu gab es einen Vortrag für die Kursstufe zum Thema Rassismus. Philip Schlaffer, ein Aussteiger der Neonazi-Szene, berichtete über das dunkelste Kapitel seines bisherigen Lebens. Organisiert hatte den "Culture Day" der Schülerarbeitskreis (SAK) unter Federführung von Sara Amirthakaran. Danke dafür!



"Cover me in Sunshine"

Nach Jahren der Einschränkungen sollte das erste Frühlingskonzert des RNG unter der Leitung von Stefanie Müller-Deuschle endlich wieder Glück, Freude am Leben und Leichtigkeit durch die Musik vermitteln. Mit fröhlichen Texten (gelesen von Pfarrerin Dr. Elisabeth Jooß), beeindruckenden Instrumentalisten, vor Energie sprühenden Stimmen des Unterstufenchors und imposanter ELCH-Unterstützung*) war der Abend in der Evangelischen Stadtkirche von Wangen ein voller Erfolg! Nach diesem abwechslungsreichen, grandiosen Konzert traten die Zuhörer in der voll besetzten, frühlinghaft geschmückten Stadtkirche mit "A million dreams", einem von den Kindern überreichten Blumengruß und einem Lächeln im Gesicht wieder den Heimweg an.

*ELCH = Eltern-Lehrer-Chor

SCHULENDE IN SICHT – ABER KEINE AHNUNG, WAS DU AB SEPTEMBER MACHEN SOLLST?

Wie wäre es mit einem freiwilligen Jahr im Technischen Hilfswerk (THW)? Als Bundesfreiwilligendienstleistende (Bufdi) im THW kannst du ganz viel Neues kennenlernen, dich in verschiedenen Bereichen ausprobieren und herausfinden, wonach dir Stärken und Schwächen liegen.

Die Einsatzmöglichkeiten für unsere Bufdis sind vielfältig: Planungsbereitstellung und -Vorbereitung, Prüfen von Fahrzeugen und Ausstattungen, Öffentlichkeitsarbeit, Lagerarbeit, Einsatz-/Rückbereitung, Materialpflege, Erstunterstützung und vieles mehr.

Und wenn du die 11. Klasse absolviert hast, besteht die Möglichkeit, durch ein Bufdi-Jahr beim THW unter bestimmten Voraussetzungen ein Fachhochschulstudium zu verfolgen.

Bereit dich für unseren Ortsverband Wangen ganz einfach mit einer formlosen E-Mail an bfd.rst_biberach@thw.de oder auf unserer Internetseite: www.thw.de zu melden.

Wir freuen uns auf dich!

100 Jahre Bundesfreiwilligendienst
www.thw.de/bfd

Gesucht: Bufdi beim THW

Das Technische Hilfswerk (THW) sucht einen oder eine "Bufdi". Bufdi, das sind Personen, die im **Bundesfreiwilligendienst** arbeiten. Einsatzmöglichkeiten könnten Planungunterstützung, Prüfen von Fahrzeugen, Öffentlichkeitsarbeit, Jugendarbeit und vieles mehr sein. Das Angebot gilt für die Absolventen der Schule. Bewerbungen für den Ortsverband Wangen kann man sich per E-Mail an bfd.rst_biberach@thw.de bewerben.

[Mehr dazu im Internet](#)

Wichtige Informationsquellen

Kultusministerium Baden-Württemberg
www.km-bw.de

Sozialministerium Baden-Württemberg
www.sozialministerium.baden-wuerttemberg.de

Robert-Koch-Institut
www.rki.de

[Impressum](#)

Rupert-Neß-Gymnasium Wangen, Jahnstraße 25 88239 Wangen im Allgäu
[Newsletter abmelden](#)